



UNTUK PEMBERDAYAAN KOMUNITAS PASAR SENTHIR Pemkot Beri Hibah Rp 590 Juta

YOGYA (KR) - Untuk mendorong kemandirian usaha mikro kecil, Pemkot Yogyakarta meng-ururkan bantuan hibah Rp 590 juta untuk pemberdayaan komunitas parkir selatan Pasar Beringharjo (Pasar Senthir). Dana ini diberikan kepada komunitas yang tergabung dalam Paguyuban Pasar Sore, Persatuan Pedagang Kakilima Yogyakarta 37 (PPKLY 37) dan Paguyuban Pedagang Pasar Yogyakarta (Papasta).

"Dana ini dimanfaatkan untuk pembangunan shelter, pengadaan angkutan barang dan perlengkapannya, pengadaan peralatan meja dasaran, dan sewa gudang para anggota komunitas," ucap Maryustion Tonang, Kabid Kerja sama dan Bina Pemasaran Disperindagkop Kota Yogya kepada KR di ruang kerjanya, Selasa (9/12). Direncanakan, akhir Desember mendatang shelter yang dibangun diresmikan penggunaannya.

Bantuan telah diserahkan Wakil Walikota Yogya Haryadi Suyuti kepada Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Yogyakarta (Papasta) Nga-

temin Indro di Balaikota, minggu lalu.

Dipaparkan, sarana dan prasarana pedagang kakilima malam hari di parkir selatan Beringharjo perlu dilakukan perbaikan, dengan tujuan agar aktifitas perekonomian masyarakat di malam hari di tempat tersebut lebih meningkat, sehingga menarik masyarakat sekitar untuk datang berkunjung. Sasaran dari kegiatan ini secara rinci dilakukan untuk pembangunan shelter/los PKL Papasta sebanyak 1 paket, pembangunan shelter/los PKL PPKLY sebanyak 50 unit, pengadaan peralatan meja dasaran PKL Papasta sebanyak 71 unit, pengadaan angkutan barang dan perlengkapannya sebanyak 1 unit, pengadaan papan nama pasar senthir dan pasar sore 1 unit, serta sewa gudang pasar sore.

Salah seorang PKL yang tergabung dalam komunitas parkir selatan Pasar Beringharjo Rahwanto, menyampaikan terimakasih kepada Pemkot Yogyakarta yang telah membantu usaha para PKL. **(Ret)-s**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005